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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Aplikasi Instagram Akun Merry Riana terhadap 

Kemampuan Menulis Teks Deskripsi Siswa Kelas VIII  MTs Miftahul  Huda 

Tulungagung” ini ditulis oleh Regina Ikhsaniar Heravella, NIM 12210183031. 

Pembimbing: Prof. Dr. Mohamad Jazeri, S.Ag., M. Pd.  

 

Kata kunci: media sosial, akun Instagram Merry Riana, kemampuan menulis 

teks deskripsi.  

 

 Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pengamatan kegiatan pembelajaran MTs 

Miftahul Huda Tulungagung yang mana hasil pembelajaran siswa masih rendah 

dikarenakan tidak memanfaatkan media pembelajaran. Berkembang pesatnya teknologi 

informasi saat ini dapat dimanfaatkan sebagai media pembalajaran, salah satunya media 

sosial Instagram. 

Skripsi ini meneliti tentang penggunaan media Instagram akun 

Merry Riana dalam pembelajaran menulis teks deskripsi siswa kelas VIII MTs Miftahul 

Huda Tulungagung. Peneliti memilih media postingan gambar dan video dari akun 

Merry Riana untuk menjadi alat bantu agar siswa lebih kreatif, imajinatif, variatif dan 

termotivasi dalam menulis teks deskripsi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 

pengaruh penggunaan media video akun Instagram akun Merry Riana dalam 

pembelajaran menulis teks deskripsi siswa kelas VIII MTs Miftahul Huda Tulungagung 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen semu. 

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini terdiri dari beberapa hal, diantaranya: tes, 

mengumpulkan data, menilai, mentabulasi dan menganalisis data.  Aspek yang 

digunakan dalam analisis terdapat lima indikator, yaitu: judul dan kesesuaian tema, 

identifikasi, deskripsi bagian, penutup, dan penggunaan bahasa. 

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa siswa kelas VIII MTs Miftahul Huda 

Tulungagung yang tidak menggunakan media sosial Instagram mendapatkan rata-rata 

yaitu 44,58 dan 80,21 bagi siswa yang menggunakan media sosial Instagram akun 

Merry Riana. Hasil uji hipotesis diperoleh t0 > ttabel. T0 (10,968)  >  ttabel (1,678), yang 

berarti adanya pengaruh penggunaan media sosial akun Merry Riana terhadap 

kemampuan menulis teks deskripsi oleh siswa kelas VIII A MTs Miftahul Huda 

Tulungagung. 

 

 



 

xv 

 

ABSTRACT 

The thesis entitled "The Influence of Merry Riana's Instagram Account 

Application on the Ability to Write Description Texts for Class VIII Students of MTs 

Miftahul Huda Tulungagung" was written by Regina Ikhsaniar Heravella, NIM 

12210183031. Supervisor: Prof. Dr. Mohamad Jazeri, S.Ag., M. Pd. 

 

Keywords: social media, Merry Riana's Instagram account, ability to write 

descriptive text. 

 

This research is motivated by observing the learning activities of MTs Miftahul 

Huda Tulungagung where student learning outcomes are still low because they do not 

use learning media. The rapid development of information technology today can be used 

as a medium of learning, one of which is Instagram social media. 

This thesis examines the use of media for Instagram account Merry Riana in 

learning to write descriptive text for class VIII students of MTs Miftahul Huda 

Tulungagung. The researcher chose the media for posting pictures and videos from 

Merry Riana's account to be a tool for students to be more creative, imaginative, varied 

and motivated in writing descriptive texts. This study aims to determine the effect of 

using video media on Merry Riana's Instagram account in learning to write descriptive 

text for class VIII students of MTs Miftahul Huda Tulungagung. 

The research method used is a quasi-experimental method. Data collection 

techniques in this study consisted of several things, including: tests, collecting data, 

assessing, tabulating and analyzing data. There are five indicators used in the analysis, 

namely: title and theme suitability, identification, section description, closing, and 

language use. 

The results showed that the seventh grade students of MTs Miftahul Huda 

Tulungagung who did not use Instagram social media got an average of 44.58 and 80.21 

for students who used Merry Riana's Instagram social media account. Hypothesis test 

results obtained t0 > ttable. T0 (10.968) > ttable (1.678), which means that there is an 

effect of using Merry Riana's social media account on the ability to write descriptive 

text by class VIII A MTs Miftahul Huda Tulungagung. 

 

 

 

 

 

 



 

xvi 

 

 الـملخََّص

اٌشعش ٌطلاب   س٠أا عٍٝ إٔسرغشاَ عٍٝ اٌمذسج عٍٝ وراتح  أطشٚحح تعٕٛاْ "ذأث١ش ذطث١ك حساب ١ِشٞ

إخ١ٕاس ١٘شاف١لا ، سلُ   لثً س٠ج١ٕا  ورة ٘زا ِٓ .اٌرسٕاٚٞ ِفراحٛي ٘ذٜ ذٌٛٛٔغاغٛٔغاٌّذسسح  اٌظف اٌثآِ

 . اٌّششف: أ.د. محمد اٌجضسٞ، ط. أ. أ.١٠٠١٢١٠٢٢٢١ذعش٠ف اٌطاٌة: 

 

: ٚسائً اٌرٛاطً الاجرّاعٟ ، حساب ١ِشٞ س٠أا عٍٝ الإٔسرغشاَ ، اٌمذسج عٍٝ الكلمات المفتاحية 

 وراتح ٔض ٚطفٟ.

 

٠ٚح ِفراح اٌٙذٜ ذٌٛٛٔجاجٛٔج ١ض ٘زا اٌثحث ِٓ خلاي ِشالثح الأٔشطح اٌرع١ّ١ٍح ٌّذسسح ذسأاذُ ذحف 

ذعٍُ اٌطلاب ِٕخفضح لأُٔٙ لا ٠سرخذِْٛ ٚسائً اٌرعٍُ. ٠ّىٓ اسرخذاَ اٌرطٛس اٌسش٠ع  لا ذضاي ٔرائج  ح١ث

 لإٔسرغشاَ اعٟ عٌٍٝرىٌٕٛٛج١ا اٌّعٍِٛاخ ا١ٌَٛ وٛس١ٍح ذع١ّ١ٍح ، ِٓ ت١ٕٙا ٚسائً اٌرٛاطً الاجرّ

 

١ِشٞ س٠أا فٟ ذعٍُ وراتح ٔض ٚطفٟ ٌطلاب  ذرٕاٚي ٘زٖ اٌشساٌح اسرخذاَ ٚسائظ حساب الإٔسرغشاَ 

اٌظف اٌساتع فٟ ِذسسح ِفراح اٌٙذٜ ذٌٛٛٔغاغٛٔغ. اخراسخ اٌثاحثح ٚسائً الإعلاَ ٌٕشش اٌظٛس ِٚماطع اٌف١ذ٠ٛ 

ثش إتذاعًا ٚإتذاعًا ٚذٕٛعًا ٚذحف١ضًا فٟ وراتح إٌظٛص اٌٛطف١ح. ِٓ حساب ١ِشٞ س٠أا ٌرىْٛ أداج ٌٍطلاب ١ٌىٛٔٛا أو

ذٙذف ٘زٖ اٌذساسح إٌٝ ذحذ٠ذ ذأث١ش اسرخذاَ ٚسائظ اٌف١ذ٠ٛ عٍٝ حساب ١ِشٞ س٠أا عٍٝ الإٔسرغشاَ فٟ ذعٍُ وراتح 

 ٔض ٚطفٟ ٌطٍثح اٌظف اٌساتع ِٓ ِذسسح ذسأا٠ٚح ِفراح اٌٙذٜ ذٌٛٛٔغاغٛٔغ.

 

اٌطش٠مح اٌّسرخذِح فٟ ٘زٖ اٌذساسح ٟ٘ طش٠مح شثٗ ذجش٠ث١ح. ذرىْٛ ذم١ٕاخ جّع اٌث١أاخ فٟ ٘زٖ  

اٌذساسح ِٓ عذج أش١اء ، تّا فٟ رٌه: الاخرثاساخ ، ٚجّع اٌث١أاخ ، ٚذم١١ُ اٌث١أاخ ٚذث٠ٛثٙا ٚذح١ٍٍٙا. ٕ٘ان خّسح 

ٚاٌرعش٠ف ، ٚٚطف اٌمسُ ، ٚالإغلاق ، ِؤششاخ ِسرخذِح فٟ اٌرح١ًٍ ، ٟٚ٘: ِلاءِح اٌعٕٛاْ ٚاٌّٛضٛع ، 

 اٌٍغح.ٚاسرخذاَ 

 

فٟ ٘زٖ اٌذساسح ِٓ   ذم١ٕاخ جّع اٌث١أاخ  صائفح. ذرىْٛ  ذجش٠ث١ح  طش٠مح  اٌرٟ أجش٠د ٟ٘  طش٠مح اٌثحث

فٟ عذج أش١اء ، تّا فٟ رٌه: الاخرثاساخ ، ٚجّع اٌث١أاخ ، ٚذم١١ُ اٌث١أاخ ٚجذٌٚرٙا ٚذح١ٍٍٙا.  اٌجٛأة اٌّسرخذِح 

اٌرح١ًٍ ٟ٘ خّسح ِؤششاخ ، ٟٚ٘: ِذٜ ِلاءِح اٌّٛضٛع ٚاٌّحرٜٛ ، ٚاخر١اس الإِلاء ٚاٌماف١ح ، ٚاٌعثادج ، 

 .ٚالاسرّاع ، ٚاٌرف٠ٛض

 

 اٌز٠ٓ ٌُ ٠سرخذِٛا   ذٌٛٛٔجاجٛٔج  ٘ذٜ  اٌساتع ِذسسح ذسأا٠ٚح ِفراح  اٌفظً أظٙشخ إٌرائج أْ اٌطلاب

ٌٍطلاب اٌز٠ٓ اسرخذِٛا    ٠٢.٠١ٚ  ٨٠ .٤٤  عٍٝ اعٟ حظٍٛا فٟ اٌّرٛسظ ٚسائً اٌرٛاطً الاجرّ عٍٝ الإٔسرغشاَ

ِّا ٠عٕٟ أْ ٕ٘ان ذأث١شًا .( t0 > ttabel  حساب ١ِشٞ س٠أا عٍٝ أسرجشاَ. ذُ اٌحظٛي عٍٝ ٔرائج اخرثاس اٌفشض١ح

ِٓ لثً طلاب  لاسرخذاَ ٚسائً اٌرٛاطً الاجرّاعٟ عٍٝ حساب ١ِشٞ س٠أا عٍٝ اٌمذسج عٍٝ وراتح ٔض ٚطفٟ

 اٌظف اٌساتع أ ِذسسح ذسأا٠ٚح ِفراح اٌٙذٜ ذٌٛٛٔغاغٛٔغ.

 

 

 
 


